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Encontro ocorreu na sede da Câmara
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Reunião aconteceu no gabinete da prefeitura

Administração avalia ações contra a pandemia
Ritmo acelerado da vacinação foi avaliado como um dos principais pontos 
positivos para possíveis adoções de medidas de combate ao Coronavírus

A Administração Mu-
nicipal de Frederico 
Westphalen realizou 

nesta quinta-feira, 8, uma reu-
nião com o objetivo de avaliar 
e discutir ações de combate à 
pandemia. O município, que 
faz parte da região de Palmeira 
das Missões, está classificado 
em estado de “Alerta”, sendo a 
classificação mais alta do siste-
ma de controle implementado 
pelo Governo do Estado.

Durante a reunião, o prefeito 
Panosso e o vice-prefeito, João 
Vendruscolo, em conjunto com 
a secretária da Administração, 
Marizete Frozzi, explicou que 
a reunião tem como finalida-
de avaliar possíveis condições 
para que o município possa 
flexibilizar algumas medidas 
e oferecer melhores condições 
de trabalho para as empresas e 

profissionais que foram preju-
dicados pelas restrições, já que 
a vacinação contra a Covid-19 
está avançada, graças às ações 
da Administração Municipal.

Além disso, a secretária 
da Saúde, Tais Candaten, e a 
coordenadora e enfermeira do 
Posto Ayres, Julia Quintana, 
apresentaram a situação atual 
de casos ativos, da Unidade 
de Terapia Intensiva (UTI) e a 
evolução das contaminações. 
Foi ressaltado, também, que, 
com o ritmo acelerado das va-
cinações, possivelmente toda a 
população frederiquense, com 
mais de 18 anos, seja imuniza-
da até o final de julho.

A reunião contou, ainda, 
com a presença da secretária da 
Fazenda, Simone Duarti, do se-
cretário de Indústria, Comércio 
e Turismo, Alessandro Molossi, 

da chefe de gabinete, Michele 
Donatti, e dos fiscais ambien-
tais, Carlos Rossatto e Flávio 
Laureano. Além disso, estavam 
presentes a presidente da As-
sociação Empresarial (AEFW), 
Patrícia Cerutti, acompanhada 

do vice-presidente, Yuri Ven-
drusculo de Souza.

Uma nova reunião foi agen-
dada para 30 de julho a fim 
de avaliar possíveis flexibili-
zações, visto que a intenção 
da Administração Municipal é 

vacinar, o quanto antes, pes-
soas com 18 anos. O município 
de Frederico Westphalen, em 
parceria com entidades, está 
sempre buscando o melhor e 
possibilitar a volta à normali-
dade das atividades.

Legislativo inicia tratativas para devolução de R$ 450 mil 
Após diálogo entre os 11 verea-

dores o presidente do legislativo 
frederiquense, Jorge Alan Souza 
(PSDB), juntamente com os re-
presentantes de cada bancada 
Belonir Vendrusculo (Progres-
sistas), Leandro Mazzutti (PDT) 
e Gabriel Lamonatto (MDB) 
iniciaram nesta sexta-feira 9, o 
diálogo com o executivo para a 
devolução das sobras da câma-
ra, um montante de R$ 450 mil, 
referente aos meses de março, 
abril, maio e junho.

“Essa devolução é uma de-
cisão da mesa diretora, porém 
acordamos, desde o primeiro 
repasse, que foi destinado de for-

ma integral ao HDP, que o retor-
no dos valores e possíveis áreas 
a serem beneficiadas deverá ser 
unanime entre os vereadores e, 
que essa decisão será apresen-
tada ao executivo. Isso que fi-
zemos hoje, dialogamos com o 
executivo onde gostaríamos que 
fosse aportado esse valor. Sabe-
mos que é prerrogativa deles esse 
repasse, mas, é algo que acredi-
tamos ser extremamente neces-
sário haver uma construção pois 
muitas demandas chegam para o 
legislativo”, disse Jorge Alan.

O prefeito José Alberto Panos-
so, o vice-prefeito João Francisco 
Vendruscollo e as secretárias 

Carla Veronese e Simone Duarti 
participaram da reunião. “Todo 
o recurso que chega para nós é 
bem-vindo e sim, dentro das pos-
sibilidades e da legalidade serão 
atendidas as demandas aponta-
das pela Câmara, uma vez que 
são pedidos que chegam também 
para o executivo”, comentou o 
prefeito.

Após apontamento de algumas 
propostas e, contrapontos apre-
sentados pelos representantes 
do executivo, ficou definido que 
o recurso será dividido em três 
grandes áreas – Saúde, Assistên-
cia Social e Esporte, sendo que o 
maior aporte ficará para a saúde. 


